



CORTES GENERALES

DIARIO DE SESIONES DEL

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

COMISIONES

Año 2000

VII Legislatura

Núm. 6

INFRAESTRUCTURAS

Sesión núm. 1

celebrada el miércoles, 10 de mayo de 2000

ORDEN DEL DÍA:

	<u>Página</u>
Sesión de Constitución. (Número de expediente 041/0000210.)	20

Se abre la sesión a las once y cinco minutos de la mañana.

El señor **VICEPRESIDENTE CUARTO DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (López de Lerma i López): Señorías, se abre la sesión.

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 40 del Reglamento de la Cámara, se va a proceder, si el silencio nos acompaña, a la constitución de la Comisión de Infraestructuras, prevista en el artículo 46.

El señor letrado dará lectura a los nombres de los componentes de la Comisión designados por los grupos parlamentarios de acuerdo con las normas dictadas al efecto. Solicito de SS.SS. que, en el caso de sustituir a alguno de los miembros de la Comisión designados por sus respectivos grupos parlamentarios, así lo anuncien para que quede constancia en el «Diario de Sesiones».

Por el señor letrado se procede a la lectura de la lista de los miembros de la Comisión, presentes y sustituidos.

El señor **VICEPRESIDENTE CUARTO DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (López de Lerma i López): Comprobada la existencia de quórum, se declara formalmente constituida la Comisión de Infraestructuras.

De acuerdo con lo establecido en el artículo 41 del Reglamento, vamos a proceder a la elección de los miembros de la Mesa por medio de votación por papeletas.

Se procederá en primer lugar a la elección del presidente de la Comisión, para lo cual cada miembro de la misma debe depositar en la urna una papeleta con un solo nombre. El letrado les llamará por su nombre.

Terminada la votación y verificado el escrutinio, dijo:

El señor **VICEPRESIDENTE CUARTO DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (López de Lerma y López): Se han emitido 40 votos. Don Juan Ignacio Barrero ha obtenido 39 y uno se ha producido en blanco.

En consecuencia, queda proclamado presidente de la Comisión de Infraestructuras don Juan Ignacio Barrero. **(Aplausos.)**

Procederemos ahora a la elección de dos vicepresidentes, para lo cual cada miembro de la Comisión consignará un solo nombre en la papeleta de voto, resultando proclamados los dos diputados que hayan obtenido mayor número de votos. Señor letrado.

Terminada la votación, y verificado el escrutinio, dijo:

El señor **VICEPRESIDENTE CUARTO DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (López de Lerma i López): El resultado de la votación es el siguiente: don Gerardo Torres Sahuquillo, 21 votos; don Ramón Companys, 18 votos; una papeleta en blanco.

En consecuencia, quedan proclamados, como vicepresidente primero de esta Comisión, don Gerardo Torres Sahuquillo y, como vicepresidente segundo, don Ramón Companys. **(Aplausos.)**

Vamos a elegir, finalmente, a los dos diputados o diputadas para desempeñar los cargos de secretarios de la Comisión, para lo cual cada miembro de la misma consignará un solo nombre en la papeleta de votación. Señor letrado, vamos a proceder al llamamiento.

Terminada la votación y verificado el escrutinio, dijo:

El señor **VICEPRESIDENTE CUARTO DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS** (López de Lerma i López): El resultado de la votación es el siguiente: don Juan José Matarí, 21 votos; don Ángel Escuredo, 18 votos; papeletas en blanco, una.

En consecuencia, se proclama como secretario primero de la Comisión a don Juan José Matarí y como secretario segundo a don Ángel Escuredo. **(Aplausos.)**

Invito a los miembros elegidos, presidente, vicepresidentes y secretarios, a componer la Mesa, a tomar posesión de sus cargos y a proceder a cuanto desee el presidente de la Comisión. **(Así lo hacen los nuevos miembros de la Mesa.)**

El señor **PRESIDENTE** (Barrero Valverde): Buenos días a todos. Creo que lo primero que debo hacer en esta breve, muy breve intervención es, en nombre de todos los que estamos aquí sentados, agradecer el apoyo que nos acabáis de dar en esta dura pugna electoral que acabamos de celebrar. Yo creo que hemos empezado muy bien, que es eligiendo una Mesa y haciéndolo por un amplio acuerdo. Espero que ese espíritu, al menos, siga durante toda la legislatura y que, dentro de la lógica discrepancia que tiene que haber en un Parlamento, que enriquece su propia vida sepamos mantener debates vivos, intensos, pero a la vez con la corrección que yo creo que un Parlamento tiene que demandar siempre.

A mí me gustaría felicitaros a todos por estar en esta Comisión, y voy a decir por qué. Porque hay muchas comisiones importantes, pero a mí me da la impresión de que, si lo hacemos bien, ésta debe ser la Comisión estrella en esta legislatura. No en vano se corresponde con un Ministerio que tiene prevista una inversión de 19 billones

de pesetas y podemos contribuir con nuestras ideas, con nuestra ayuda a que eso sirva realmente para terminar de modernizar nuestro país y hacer que sea, todavía más, un país puntero en Europa de cara a los próximos años.

Me dicen también que ésta es una Comisión que se reúne mucho, en la que se trabaja mucho, pero hemos venido a eso; y yo espero que sepamos afrontar este trabajo con ese espíritu deportivo que siempre tiene que

guiar el trabajo parlamentario, pero también con la intensidad, con la seriedad y el rigor que una Comisión tan importante como ésta nos obliga a todos. Así que muchas gracias, mucha suerte y espero que a todos nos vaya muy bien. **(Aplausos.)**

Se levanta la sesión.

Eran las once y treinta minutos de la mañana.

Edita: **Congreso de los Diputados**

Calle Floridablanca, s/n. 28071 Madrid

Teléf.: 91 390 60 00. Fax: 91 429 87 07. <http://www.congreso.es>

Imprime y distribuye: **Imprenta Nacional BOE**

Avenida de Manoteras, 54. 28050 Madrid

Teléf.: 91 384 15 00. Fax: 91 384 18 24

Depósito legal: **M. 12.580 - 1961**